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Reconocen intervención del Gobierno del Estado
Bajo la ley se puso fin al añejo problema, coinciden

El presidente de la Alian
za Mexicana de Orga
nizaciones de Trans-

portistas (Amotac) en San
Luis Potosí,  Raúl Torres
Mendoza anunció una serie
de manifestaciones a nivel
nacional en contra del incre-
mento a los combustibles.

Lo anterior, después de que
la Secretaría de Hacienda y
Crédito Público informó que
los precios promedio a nivel
nacional a partir del 1 de ene-
ro y hasta el 3 de febrero de
2017 serán de 15.99 pesos
por litro para la Magna, de
17.79 para la Premium y de
17.05 para el diesel.

Raúl Torres  dijo que el 2 y
3 de enero del 2017, llevaran
a cabo movilizaciones, sa-
liendo en caravana desde di-
ferentes partes del país rum-
bo a la Ciudad de México para
exigirle al Gobierno Federal
una solución.

Indicó que debido a esta
difícil situación buscarán su-
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Alistan movilizaciones
a la CDMX contra el

incremento a la gasolina

AMOTAC SLP, se unirá a caravana nacional hacia la Ciudad de México,
para reclamar solución, al gobierno de Peña Nieto, anunció Raúl Torrres

Mendoza.

bir el costo de los fletes hasta
30 por ciento, esto pese a
que algunos empresarios
solo quieren aumentar el 10
por ciento, pero un
incrementó menor seria pul-
verizado casi de forma ins-
tantánea con los aumentos
de los combustibles.

“Hay empresas que quie-
ren incrementar sólo el 10
por ciento, pero en el mo-
mento que se incremente el
combustible se pulveriza ese
aumento con lo que se le vaya
a incrementar al combustible
nos afecta porque el 60 por
ciento de lo que gastamos es
en combustible porque brin-
damos un servicios de tras-
lado”, afirmó.

El líder transportista aseve-
ró finalmente que debido a
esta difícil situación econó-
mica que se vive en el país
muchos de los transportis-
tas en el estado están en
quiebra y sólo los
exfuncionarios que reciben
subsidio a los combustibles
tienen negocios prósperos.

Guillermo Aldret Rodríguez: Certi-
dumbre a inversiones proyectadas para
LSP.

Los líderes empresaria
les de IPAC, CMIC y
CANACO, hicieron un

público reconocimiento a la
intervención del Gobierno del
Estado para poner fin a lo que
llamaron, añejo problema
con los terrenos de La Noria.

El Presidente de Industria-
les Potosinos, AC, Guillermo
Aldrett Rodríguez, calificó de
atinada y oportuna la inter-
vención del gobierno para
resolver el viejo problema de
La Noria.

Presidente de IPAC.
Por ello insistió, que fue una

acción positiva la que se rea-
lizó, “y que bueno que no se
dejó crecer más esta proble-
mática”.

Sin embargo, el dirigente
empresarial lamentó que en
el disposi t ivo que se
implementó hubo dos ele-
mentos de seguridad públi-
ca lesionados.

Por su parte, el Presidente
de la Cámara Mexicana de la
Industria de la Construcción,
José Marco Antonio Uribe
Ávila, calificó también de acer-
tada la intervención de las
autoridades en este asunto
de La Noria “La intervención
del Gobierno del Estado en
La Noria fue acertada, con
ello demuestra que hay certi-
dumbre para los inversio-
nistas que adquirieron legal-
mente esas tierras”, sostuvo
el dirigente empresarial

Y agregó también que a las
personas de La Noria les
habían comprado esos terre-
nos hace 24 años; “están más
que pagadas esas tierras”.

Por ello, dijo que fue un gran
acierto del Gobierno del Es-
tado de brindar certidumbre a
las personas que adquirie-
ron esas tierras legalmente.

En este mismo tenor  se
expresó el Presidente de la
Cámara Nacional de Comer-
cio en San Luis Potosí,
Gerardo Zermeño Pérez, al
reafirmar que finalmente des-
pués de muchos años que se

Dijo que eso da certidum-
bre a las inversiones proyec-
tadas para San Luis Potosí.

Aseguró que “los terrenos
de La Noria fueron pagados
múltiples de veces, por lo que
ya tienen dueño”.

“Para la llegada de nuevas
inversiones en San Luis Po-
tosí se requieren espacios
adecuados para la instala-
ción de empresas. Y ese es
uno de los espacios para ins-
talar empresas”, añadió el

José Marco Antonio Uribe Ávila:
Las tierras en La Noria están más que
pagadas.

disputaron por los auténticos
derechos de propiedad de La
Noria, el Estado intercedió
para poner fin a este proble-
ma, todo bajo la ley.

“Ello demuestra que hay
acciones concretas de la apli-
cación de la ley, para que el
sector empresarial tenga ple-
na confianza de desarrollar
sus proyectos industriales”,
apuntó.

En otro de los temas en que
el Gobierno del Estado inter-
vino para resguardar la segu-
ridad de los pobladores de
los municipios de Charcas y
Villa de Guadalupe, así como
de los demás habitantes de
otros municipios de esa re-
gión, los líderes empresaria-
les advirtieron que si el go-
bierno a través de la Secreta-
ría de Seguridad Pública no
organiza el operativo de se-
guridad en la zona, quizá aho-
rita tendríamos un problema
muy grande para San Luis
Potosí.

Los presidentes de los or-
ganismos empresariales en
mención, coincidieron en ca-
lificar de acertada la interven-
ción de las autoridades esta-

tales porque el evento tuvo
características más allá de lo
esperado.

Gerardo Zermeño Pérez, de
la CANACO, sostuvo que la
gran mayoría de las perso-
nas no tienen idea del alcan-
ce de las redes sociales y lo
que este evento representa-
ba para los pobladores; “era
un problemática muy grande,
sobre todo, en un lugar que
no cuenta con la infraestruc-
tura suficiente para atender a
miles de personas que llega-
ron al lugar”.

Por ello, -agregó- “hago un
reconocimiento al Gobierno
del Estado que se puso las
pilas para implementar un
dispositivo de seguridad ante
este evento, que rebasó to-
das las expectativas, que si
no se atendía podría repre-
sentar un problema para San
Luis Potosí”.

“El Gobierno del Estado
salió bien librado, a pesar de
ese saldo en la chiva famosa.
El efecto fue bastante bueno
que se haya implementado
este dispositivo de seguri-
dad” sostuvo el dirigente
empresarial potosino.

Gerardo Zermeño Pérez: Hay ac-
ciones concretas de la aplicación de la
Ley.

Ante el incremento de la
demanda de combus
tible en San Luis Poto-

sí en los últimos 5 días en un
220 por ciento para la Gaso-
lina Magna; 122 por ciento
para la Premium y en 154 por
ciento para el Diesel, el Di-
rector General de Petróleos
Mexicanos, José Antonio
González Anaya, atendió de
inmediato las gestiones del
Gobernador del Estado, Juan
Manuel Carreras López, para
responder a dicha sobre de-
manda.

González Anaya instruyó a
sus colaboradores para que
mejoraran el abasto de los
hidrocarburos en las estacio-
nes de servicio, por lo que
una vez que se estableció la
logíst icas especial  se
implementaron 12 rutas en 3
turnos diarios y, en total, 88
auto tanques repartieron casi
5.5 millones de litros de com-
bustibles, por lo que se con-
tinuarán con las medidas
para el fortalecimiento del
abasto del combustible.

Lograron 5.5 millones de litros de gasolina ante desabasto en SLP
El Gobernador Juan Manuel

Carreras López, dijo que su
administración se mantendrá
atenta con direct ivos de
Pemex, la Onexpo y los orga-
nismos empresariales,  con
la finalidad de continuar con
la gestión para el abasto de
los combustibles en los lu-
gares que se requieran.

Por su parte, la Profeco in-
formó que con la finalidad de
garantizar la protección a los
derechos del consumidor, ha
establecido un operativo es-
pecial, con el apoyo de las
policías federal, estatal y mu-
nicipal, de revisión a las esta-
ciones de abasto en la zona
metropolitana y cuando se
detecta una que no tenga
combustible, de inmediato se
da aviso a PEMEX para que
se suministre o revise la ra-
zón por la que se encuentra
sin servicio y evitar que ello
ocurra.

También junto con Protec-
ción Civil se colocaron carte-
les de aviso a consumidores,
para que no adquieran gaso-

lina en garrafas o sifones.
Además los consumidores
pueden llamar para denun-
ciar cualquier abuso de las
gasolineras, a la línea telefó-
nica 01 800 468 87 22.

Asimismo, Horacio Tobías
Gómez, presidente de la
ONEXPO en San Luis Potosí
señaló que se cuenta con el
combustible suficiente en la
terminal de almacenamiento
y distribución de la paraestatal
para abastecer de manera re-
gular a las estaciones de
servicio ubicadas en la zona
metropolitana de San Luis
Potosí y Soledad  y para aten-
der a las que por alguna ra-
zón no cuenten con el com-
bustible necesario.

Los presidentes de la CMIC
en la entidad Marco Uribe; de
CANACO, Gerardo Zermeño;
de IPAC., Guillermo Aldrett,
agradecieron al director ge-
neral de Pemex José Antonio
González Anaya, al respon-
der las gestiones del manda-
tario Juan Manuel Carreras
López quien durante los últi-

mos cinco días presidió re-
uniones de seguimiento dos
veces al día.

Tras gestiones del gobernador, Juan Manuel Carreras, Pemex repasrtió casi 5.5 millones de
litros de combustibles, destacó José Antonio González Anaya.


